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	Overview
The ViVOpay Kiosk II is a compact stand-alone contactless reader designed to support contactless transactions based on ISO 14443 Type A/Type B/MiFare compatible cards, fobs and tags as well as NFC phones. The ViVOpay Kiosk II is comprised of a compact Controller module and an Antenna module packaged individually with a separation of up to 1 meter. This design approach allows the Controller module to be easily installed within the cabinetry of a third-party host system and the customer-facing Antenna to be installed with minimal footprint and effort.
The ViVOpay Kiosk II supports USB and serial RS-232 host communication. The accompanying ViVOpay serial interface protocol can be implemented with minimal effort. The ViVOpay Kiosk II is also designed to support a wide input power range while both data and power is provided via a single cable thus minimizing the effort and complexity of installation and integration.
Features
· Supports ISO 14443 Type A, Type B, MiFare and NFC based contactless transactions
· 32-bit Microcontroller with ample memory capable of supporting future application upgrades
· Crypto data processing for contactless EMV cards
· RS-232 (9600, 19200, 38,400, 57,600, 115,200 baud) host interface
· RS-232 or USB data communications
· Small form-factor Antenna flush-mounted on external cabinetry
· Internal mounted Controller board with 1 meter Controller/Antenna separation.
Mounting the ViVOpay Kiosk II External Antenna

Use the following instruction for mounting the Antenna on the exterior of the kiosk:
Note: Verify the orientation of the ViVOpay Kiosk II Antenna before marking and drilling the holes. The two larger holes should be located towards the top of the mounting location to ensure that the ViVOpay Kiosk II Antenna is oriented correctly with the LEDs at the top.

1. Using the Drill Template for the Antenna (630-1056-00), locate and mark the four 4.4mm (0.173 inch) mounting holes.
2. Using the Drill Template for the Antenna (630-1056-00), locate and mark the two 15.880 mm (0.625 inches) access holes (used for connecting the Antenna power and the LED power and data cable to the ViVOpay Kiosk II).
3. Drill the four 4.4 mm (0.173) mounting holes using a number 17 drill bit.
4. Drill the two 15.88 mm (0.625 inch) holes using a 5/8 drill bit.
5. Remove the nuts from the four mounting screws.
6. Route the end of the cable (220-2457-00) with the RJ45 connector through the left 15.88 mm (0.625 inch) hole in to the kiosk. Make sure that the front of the Antenna will be properly oriented (not upside down) on the kiosk before inserting the four screws into the mounting holes.
7. Align the four screws with the mounting holes and attach the ViVOpay Kiosk II to the outside surface. Make sure that the cable is routed cleanly through the left hole.
8. Use the four nuts to secure the ViVOpay Kiosk II to the outside surface of the kiosk. Make sure to tighten the nuts securely so that the ViVOpay Kiosk II does not move on the outside surface of the kiosk.
9. Attach the end of the cable with the SMB connector through the right 15.88 mm (0.625 inch) hole and attach it to the socket on the back of the ViVOpay Kiosk II Antenna. The SMB connector pushes on to the socket on the Antenna.
10. Attach the RJ45 connector coming from the ViVOpay Kiosk II Antenna to the RJ45 receptacle on the 220-2457-00 cable.
2.3 Mounting the ViVOpay Kiosk II Controller

Note: The ViVOpay Kiosk II Controller must be mounted within 1 meter of the Antenna. Make sure that the cable will be able to reach from the Antenna to the ViVOpay Kiosk Controller if the Antenna is mounted on a surface that opens (such as a door) when the Antenna mounting surface is fully opened.
The ViVOpay Kiosk II installer must use their discretion when mounting the Controller.
If it is acceptable, the installer can drill four holes for mounting the Controller if screw heads can appear on the outside of the kiosk. In this case, it would be advisable to use security screws to prevent tampering with the screws.
If drilling additional holes on the outside of the kiosk surface is not acceptable, the installer can use double-sided tape to mount the Controller to any clean surface.
2.3.1 Mounting the ViVOpay Kiosk II Controller Using Screws
1. Position the ViVOpay Kiosk Controller on the interior of the Kiosk II making sure that there is sufficient room for the Antenna mounting surface to be fully opened.
2. Locate the four 4.4mm (0.173 inch) mounting holes by holding the ViVOpay Kiosk II Controller in position and mark the holes. The following diagram shows the spacing on the holes to be drilled for mounting the ViVOpay Kiosk II Controller.
3. Drill the four 4.4 mm (0.173) mounting holes using a number 17 drill bit.
4. Use four screws and nuts to mount the ViVOpay Kiosk II Controller to the kiosk surface. (Mounting screws are not provided and must be supplied by the installer.)
5. Tighten the nuts to hold the ViVOpay Kiosk II Controller in position so that it does not move.
2.3.2 Mounting the ViVOpay Kiosk II Controller Using Mounting Tape
1. Position the ViVOpay Kiosk II Controller on the interior of the kiosk making sure that there is sufficient room for the Antenna mounting surface to be fully opened.
2. Attach double-sided tape to the mounting surface. Position the ViVOpay Kiosk II Controller over the mounting tape and gently apply pressure to hold the Controller in position.

2.4 Attaching the Cables from the Antenna to the Controller

1. Attach the SMB end of the cable (220-2457-00) from the Antenna to the ViVOpay Kiosk II Controller.
2. Attach the other end of the cable (220-2457-00) from the Antenna to the ViVOpay Kiosk II Controller.
Note: Verify that the polarizing lug on the end of the data cable is facing towards the top of the ViVOpay Kiosk II Controller (away from the mounting plate) before inserting the cable. If the cable is installed incorrectly (upside-down), it will apply the wrong polarity to the LEDs and damage them.
2.5 Connecting to Power

Connect +24 VDC to the white two-socket Molex connector (mating connector Molex P/N 0039012020 with 5556-series crimps) or to pins 1 and 2 of the RS-232 connector (Pin 2 - Ground, Pin 1 - +24 VDC).

	Общее описание
ViVOpay Kiosk II - это компактный самостоятельно функционирующий бесконтактный ридер, разработанный для поддержки бесконтактных транзакций, оперирующих совместимыми с ISO 14443 Type A/Type B/MiFare картами, брелоками и жетонами, а также телефонами коммуникации ближнего поля NFC. ViVOpay Kiosk II состоит из компактного модуля контроллера и модуля антенны, отдельно упакованных, расположенных на расстоянии 1 метра друг от друга. Этот дизайнерский подход обеспечивает лёгкое подключение модуля контроллера к оборудованию главного устройства других производителей, а также даёт возможность с минимальными усилиями установить антенну, позволяющую клиенту пользоваться устройством напрямую. 


ViVOpay Kiosk II поддерживает USB и RS-232 коммуникацию. Сопроводительный протокол серийного интерфейса ViVOpay можно выполнить, не прикладывая большого количества усилий. ViVOpay Kiosk II обладает также способностью поддержки широкого диапазона входной мощности, в то время как данные и питание поставляются посредством одного кабеля, минимизируя, таким образом, усилия и сложность установки и интеграции.
Возможности
· Поддержка бесконтактных транзакций, базирующихся на ISO 14443 тип A, тип B, MiFare и NFC
· 32-битный микроконтроллер с достаточным запасом памяти и поддержкой последующих обновлений
· Обработка скрытых данных для бесконтактных карт EMV
· RS-232 (9600, 19200, 38,400, 57,600, 115,200 baud) интерфейс хост-компьютера
· Коммуникация с данными RS-232 и USB
· Маленькая форм-фактор антенна, установленная заподлицо с внешней стороны банковского устройства
· Встроенная панель контроля с отделёнными друг от друга на 1 метр контроллером и антенной.
Установка внешней антенны ViVOpay Kiosk II
Используйте следующую инструкцию при установке антенны на корпус киоска:
Примечание: проверьте координаты заданного положения антенны ViVOpay Kiosk II перед тем, как отмечать и просверливать отверстия. Два крупных отверстия необходимо разметить по направлению к верхней части местоположения монтажа для того, чтобы убедиться в том, что антенна ViVOpay Kiosk II ориентирована корректно со светодиодами наверху.

1. Используя шаблон сверления для антенны (630-1056-00), определите местоположение и нанесите четыре крепёжных отверстия по 4,4 мм (0,173 дюйма).
2. Используя шаблон сверления для антенны (630-1056-00), определите местоположение и нанесите два входных отверстия по 15,880 мм (0,625 дюймов) (применяются для подсоединения антенного светодиодного кабеля питания и передачи данных к ViVOpay Kiosk II).
3. Просверлите четыре крепёжных отверстия по 4,4 мм (0,173 дюйма) при помощи сверла 17.
4. Просверлите два отверстия по 15,88 мм (0,625 дюймов) при помощи сверла 5/8.
5. Снимите гайки с четырёх крепёжных винтов.
6. Проведите конец кабеля (220-2457-00) с помощью соединительного провода RJ45 через левое отверстие 15,88 мм (0,625 дюймов) в киоск. Убедитесь в том, что передняя сторона антенны будет верно ориентирована (не в перевёрнутом положении) в киоске перед установкой четырёх винтов в крепёжные отверстия.
7. Расположите четыре винта в крепёжных отверстиях на одной линии и прикрепите ViVOpay Kiosk II к внешней поверхности. Удостоверьтесь в том, что кабель проведён точно через левое отверстие.
8. Используйте четыре гайки для того, чтобы зафиксировать ViVOpay Kiosk на внешней поверхности киоска. Затяните гайки надёжно для того, чтобы ViVOpay Kiosk II не шевелился на внешней поверхности киоска.
9. Прикрепите конец кабеля с помощью соединительного провода SMB через правое отверстие 15,88 мм (0,625 дюймов) и прикрепите его к гнезду сзади антенны ViVOpay Kiosk II. Соединительный провод SMB подталкивает гнездо к антенне.
10. Вставьте соединительный провод RJ45, идущий из антенны ViVOpay Kiosk II в разъём RJ45 кабеля 220-2457-00.
2.3 Установка контроллера ViVOpay Kiosk II
Примечание: Контроллер ViVOpay Kiosk II должен быть установлен на расстоянии 1 метра от антенны. Удостоверьтесь в том, что кабель сможет дотянуться от антенны до контроллера ViVOpay Kiosk, в случае если антенна будет установлена на поверхности, которая открывается (как, например, дверь), когда посадочная поверхность антенны открыта. 

Установщик ViVOpay Kiosk II должен быть осторожным при установке контроллера. 

Если это допустимо, то установщик может просверлить четыре отверстия для установки контроллера, в случае если головки винтов вылезут на внешнюю поверхность киоска. В этом случае рекомендуется использовать безопасные винты с целью предотвращения повреждения винтами. 

Если просверлить дополнительные отверстия на внешней поверхности киоска нельзя, то установщик может воспользоваться двусторонней монтажной лентой для того, чтобы установить контроллер на любую гладкую поверхность.
2.3.1 Установка контроллера ViVOpay Kiosk II с применением винтов

1. Поместите контроллер ViVOpay Kiosk во внутреннюю часть Kiosk II, убедившись в том, что там имеется достаточно свободного пространства для того, чтобы монтажная поверхность антенны смогла полностью открыться.
2. Определите местоположение четырёх крепёжных отверстий по 4,4 мм (0,173 дюйма), удерживая контроллер ViVOpay Kiosk II в нужном положении, и нанесите разметку для отверстий. На следующей диаграмме показано местоположение отверстий, которые необходимо просверлить на контроллере ViVOpay Kiosk II.
3. Просверлите четыре крепёжных отверстия по 4,4 мм (0,173 дюйма) при помощи сверла 17.
4. Используйте четыре винта и гайки для того, чтобы зафиксировать ViVOpay Kiosk на внешней поверхности киоска. (Крепёжные винты не поставляются вместе с ViVOpay Kiosk; установщик должен использовать свои собственные винты.)
5. Затяните гайки для того, чтобы удержать контроллер ViVOpay Kiosk II в нужном обездвиженном положении.
2.3.2 Установка ViVOpay Kiosk II Controller с применением монтажной ленты

1. Поместите контроллер ViVOpay Kiosk во внутреннюю часть Kiosk II, убедившись в том, что там имеется достаточно свободного пространства для того, чтобы монтажная поверхность антенны смогла полностью открыться.
2. Закрепите двухстороннюю ленту на монтажной поверхности. Обтяните контроллер ViVOpay Kiosk II монтажной лентой и осторожно примените давление для того, чтобы удержать контроллер в нужном положении.
2.4 Присоединение кабелей из антенны к контроллеру

1. Присоедините конец кабеля SMB (220-2457-00) из антенны к контроллеру ViVOpay Kiosk II.
2. Присоедините другой конец кабеля (220-2457-00) из антенны к контроллеру ViVOpay Kiosk II.

Примечание: Перед тем, как вставлять кабель, удостоверьтесь в том, что поляризующий наконечник, расположенный на конце кабеля передачи данных, обращён кверху контроллера ViVOpay Kiosk II (вдали от монтажной плиты). Если кабель будет установлен некорректно (в перевёрнутом положении), то это приведёт к тому, что светодиодам будет задана неправильная полярность и они будут повреждены.
2.5 Подключение к питанию
Подсоедините +24 вольт постоянного тока к двухразъёмному соединительному проводу Molex (ответный соединитель Molex н/д 0039012020 с пережимами серии 5556) или к контактам 1 и 2 соединительного провода RS-232 (Контакт 2 - Заземление, Контакт 1 - +24 В. Пост. т.).



